



XÓCHITL GÁLVEZ

'LILLY, NO TE
BAJES! ESTA
LUCHA [...]
NECESITA DE TU
CONGRUENCIA...'

PÁG. 35



POR CANDIDATURA DE OPOSICIÓN

Lamentos, apoyos y críticas tras retirada de Téllez de la contienda

Felipe Calderón pide a Marko Cortés que atienda las quejas de la senadora panista

EDUARDO ORTEGA
eortega@elfinanciero.com.mx

VÍCTOR CHÁVEZ
vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder nacional del PAN, Marko Cortés, reconoció a la senadora Lilly Téllez "por ser una verdadera guerrera" y le agradeció haber levantado la mano para participar en el proceso interno para elegir al candidato presidencial de la oposición.

Luego de que la legisladora sonorensense decidió no inscribirse en el proceso porque el método no garantiza equidad, Cortés consideró que en el proyecto de la oposición hay lugar para quienes quieren realmente corregir el rumbo de México.

"Querida Lilly Téllez, debo agradecer que de manera decidida hayas aceptado levantar la mano y reconozco que tu participación generó revuelo positivo en la opinión pública. Estoy seguro que en este gran proyecto hay lugar para

quienes queremos realmente corregir el rumbo de México y que seguirás aportando todo tu talento para lograrlo. Amiga, como te lo he expresado en lo privado, todo mi reconocimiento por ser una verdadera guerrera", escribió en Twitter.

El expresidente Felipe Calderón pidió a Cortés precisar y resolver las dudas que razonable y respetuosamente expresó Téllez.

"Este es un anuncio muy lamentable. Muchas de las observaciones de la senadora Lilly Téllez son serias y deben atenderse, en bien de la seriedad, legitimidad y legalidad del proceso. Los organizadores deben abocarse a ello de inmediato. E insisto: una afiliación simultánea y vigilada permitiría un padrón interno de todos los partidos fortalecido con ciudadanos, que haría posible primarias con toda legalidad", manifestó.

Sin embargo, expresó que "por lo pronto el tema de la elección de la candidata o el candidato opositor es el punto de la conversación pública. Se le ha quitado el control de la narrativa a la mañanera. El proceso debe depurarse y mejorarse. En la medida en que lo haga, la narrativa se convertirá en impulso político. Ojalá los liderazgos escuchen y corrijan".

El dirigente nacional del PRD,



Jesús Zambrano, declaró, por su parte, que si los aspirantes a la candidatura presidencial de Frente Amplio Opositor “no tienen la capacidad de juntar 150 mil firmas en el tiempo que sea ¿dónde quedaron entonces sus disques fortalezas y simpatías?”.

El perredista criticó la decisión de la senadora panista Lilly Téllez por cuestionar las decisiones de las dirigencias de los partidos políticos, al preguntar: “¿Qué la senadora pensó que sería candidata ciudadana y no de los partidos políticos?”.

LOS OTROS.

También se han retirado de la contienda de la oposición Mauricio Vila y Alejandro Moreno.

Zambrano respondió también a las acusaciones de los que fueron integrantes del desintegrado comité ciudadano, y aseguró que en el proceso interno de designación de candidato del bloque de la oposición “no hay *cargada* ni *dados cargados*”.

En tanto, la aspirante a la candidatura presidencial de la oposición Xóchitl Gálvez solicitó a Téllez no bajarse de la contienda.

“¡Lilly, no te bajes! Esta lucha contra el autoritarismo necesita de tu congruencia y fortaleza. Si ya no hay vuelta atrás, estoy segura que

nos encontraremos en el camino, cada una en su trinchera, y desde ahí lucharemos y ganaremos juntas. Abrazo fuerte con cariño”, tuiteó.

El presidente de la Cámara de Diputados y también aspirante a la candidatura de la oposición a la Presidencia, Santiago Creel, lamentó la decisión de la senadora Téllez.

“Querida Lilly Téllez, lamento tu decisión. Aportaste una visión firme, valiente e informada, a favor de un auténtico cambio y en contra del actual régimen autoritario y de pésimos resultados que estamos padeciendo las y los mexicanos. Te deseo el mayor de los éxitos en lo que decidas emprender”, dijo.